

Hüttenzauber/Apres- Ski" mit den Montagsturnerinnen des TV-Jahn Sinn am Rosenmontag

Am Rosenmontag waren die Montagsturnerinnen (60-85 Jahre) wieder aktiv. Die sportliche und lustige Frauentruppe traf sich im Clubraum der Jahnhalle zum Fasching feiern.

Das Thema hieß "Hüttenzauber/Apres- Ski". Zwanzig Teilnehmerinnen feierten in entsprechendem Outfit und Musik bis in die Nachtstunden.

Als nächstes steht auf dem Programm der Montagsturnerinnen das traditionelle Heringsessen und eine Fahrt auf den Westerwald.